

sera toléré par les mères de familles, les ménagères, etc., qui *seules peuvent et doivent* en exiger la suppression.

Nous regrettons de signaler à votre attention le fait que les nombreux et infructueux efforts attentés jusqu'ici dans certaines parties du pays, pour améliorer la qualité du lait, se sont malheureusement heurtés et se heurtent encore au manque d'éducation ménagère et à l'indifférence d'un trop grand nombre de consommateurs, et c'est là qu'il faut attaquer la solution de cet important problème.

Il y a des réformes considérables à opérer. Il faut des lois plus rigoureuses, des pouvoirs d'inspection plus étendus, un contrôle plus sévère de la production et de la distribution du lait, l'organisation moderne du commerce, et surtout l'éducation ménagère d'un grand nombre de consommateurs.

Qui donc prendra l'initiative dans ce mouvement progressif si désirable, si ce n'est vous, mesdames. Vous êtes la partie la plus intéressée, vos fonctions maternelles vous donnent un puissant appui ; vous êtes influentes auprès de vos maris, de vos frères et de vos amis et par conséquent des pouvoirs publics ; vous pouvez demander et obtenir tout ce qu'il faut pour avoir du bon lait.

Dans l'accomplissement de cette œuvre patriotique, vous avez une tâche noble et grande à remplir, celle de faire répandre partout les connaissances nécessaires à la conservation de milliers de vies à l'humanité.

L'AUTEUR.